
1. Herr Ray Wilkins bedankt sich noch einmal bei allen Ausschussmitgliedern. Er verdeutlicht noch 
einmal, dass er bis zu acht Bildern anfertigen könne. 
 

2. Herr Rainer Viehof fragt als Vorsitzender des Tauchvereins XARIFA unter Bezugnahme auf eine 
entsprechende Anfrage und ein Gespräch beim Bürgermeister nach, ob die Verwaltung die 
Ablösung des Erbbaurechtsvertrages durch einen Verkauf des Grundstücks an den Tauchverein 
unterstütze. Dies sei langfristig für den Verein attraktiver und auch beim SV 09 Eitorf so 
gehandhabt worden. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass die Verwaltung derzeit keine Veranlassung sehe, den von Xarifa 
bebauten Grundstücksteil an den Tauchverein zu veräußern.   
 

3. Herr Viehof fragt zudem nach, wann die Siegparkhalle, die Turnhalle Am Eichelkamp sowie das 
Hermann-Weber-Bad wiedereröffnet werden sollen. Herr Strausfeld antwortet, dass der 
Vorsitzende des GSBs bereits vor drei Wochen diesbezüglich Kontakt mit ihm aufgenommen 
habe. Es habe daraufhin ein Gespräch mit Vertretern der Verwaltung stattgefunden und die 
Fragen seien dem Vorsitzenden des GSBs anschließend schriftlich beantwortet  worden.  


